
民政事務局局長談體育發展（只有中文） 
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（五月三十一日）出席香港體育學院回歸

火炭總部慶祝會後與傳媒的談話內容：  

 

記者：政府會投放更多資源在精英運動方面，現時的進度如何？ 

 

民政事務局局長：大家剛才看到體育學院（體院）第一期工程已經完成，體院已

經搬回來。同時，特區政府亦於去年以至更早前，增撥了資源。今年的財政預算

案亦提出了將三十億元注入藝術及體育發展基金，所得投資回報一半用以發展文

化藝術，一半用以發展體育。我們在過去幾年採取了一系列的措施，幫助精英運

動員，例如在就業安排、學業安排方面作出措施配合。運動員都很關注參加國際

比賽、參加盛事，所以我們今年亦增撥資源，讓他們備戰八月的青年奧運會以及

十一月的廣州亞運會。 

 

    大家可能也很關心香港是否申辦亞運會，我們現正積極考慮這事，正進行內

部評估，以趕及在今年六月三十日之前，決定是否支持港協暨奧委會提交意向

書。始終這是一份意向書，在年底作出正式決定之前，我們一定會向社會進行全

面的諮詢，因為這不單是體育界的事，亦是全香港社會參與的事。 

 

    現階段來說，大家知道整個特區政府正聚焦於推動政制的發展，無論是特首

或是問責官員，在這期間集中向社會推介的就是政制發展方案，希望得到社會的

支持，最後在立法會得到通過。 
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